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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0142/2023  

Einwohneranfrage 

Herr B. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Bienenhotels auf dem Eisenacher Friedhof 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In Zusammenhang mit der „Reanimation“ von Friedhofsflächen tauchen die Frage zu den 
aufgestellten Bienenhotels/Insektenhoels auf. 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. Ab wann (Monate) wurden diese Bienenhotels aufgestellt? 

2. Welche Behältnis-Arten wurden dazu ausgewählt? 

3. Wie beläuft sich der derzeitige und künftige Kostenumfang? 

4. Gibt es konzeptionelle Überlegungen/Erfahrungen zu den Bienenhotels? 

5. Wurden die Bienenhotels überhaupt von Bienen bereits angenommen, wenn ja von welchen 
Arten? 
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